
VERBALE ASSEMBLEA – A.S.D. SIENA HOCKEY 
 

del 13 giugno 2009 
 

 
Il giorno 13 giugno 2009, presso  i locali del Palazzetto Sportivo “Engels” di Strada 

di Pescaia si è tenuta l’assemblea ordinaria della suindicata società con il 

seguente 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 

1 – Consuntivo degli obiettivi dell’anno sportivo 2008/2009; 

2 – Previsione degli obiettivi dell’anno sportivo 2009/2010; 

3 – Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti:    

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

1 – Dopo aver constatato gli ottimi risultati sportivi ottenuti sia a livello agonistico 

che promozionale, per i quali il Presidente ha tessuto le lodi versi tutti coloro che 

hanno contribuito, un capitolo a parte è stato riservato per la parte economica 

della gestione societaria, nettamente in perdita per la quale ci saranno opportune 

e relative evidenze. 

Questo ha spinto ovviamente il Presidente a incitare a sollecitare tutti verso la 

ricerca di nuovi sponsor, verso una attiva ricerca nuovi iscritti, e verso 

concretizzazioni di nuove idee e iniziative che possano portare dietro pubblicità e 

concretezza di adesioni e iscrizioni, nonché un risparmio di spese orientato 



all’ottimazione della gestione delle presenze in pista degli allenatori (non più di 

uno per corso, salvo casi straordinari ed eccetto i primi due mesi dell’avviamento). 

 

2 – E’ stato deciso di installare un’apposita bacheca finalizzata ad un migliore 

comunicazione verso tutti (atleti e genitori) di notizie e aggiornamenti e 

soprattutto regole, onde evitare una non chiara informazione circa gli avvenimenti 

in programma. 

E’ stata pensata l’opportunità di creare due gruppi di preagonismo (se sarà 

possibile): uno indirizzato a gare specifiche ed uno improntato comunque ad 

accrescimenti tecnici ma limitato ad esibizioni non competitive. In alternativa, se i 

numeri lo permetteranno verrà creato un secondo gruppo spettacolo che possa 

accogliere nuove atlete del preagonismo. 

A questo proposito verranno organizzate due manifestazioni interne alla Società, 

con partecipazione ad invito, le cui date (una ad inizio anno e una a fine anno) 

dovranno essere stabilite entro i primi mesi. 

E’ stata sollevata, da parte dell’allenatore Sonnini, la problematica circa i corsi 

degli obbligatori. Il sig. Sonnini ha manifestato la necessità di altri cerchi a mezza 

o tutta pista perché il numero delle atlete è alto rispetto alla disponibilità e alla 

fattezza della pista, così come è ora. 

Verrà quindi studiata la possibilità di mettere a disposizione tutta la pista con 

nuovi cerchi (magari a 2/3 con agonismo che fa trottole). 

E’ stata esaminata la richiesta, già pervenuta durante l’anno di sostituire i body 

della Società. Dopo aver comunque precisato che decisioni precise verranno prese 

in apposita riunione con tutti gli interessati dell’agonismo, è stato deciso di 

commissionare nuovi body (colore blu Società) per tutte le agoniste le quali 

cederanno, in conto vendita e più o meno a metà prezzo, tramite la Società, i loro 

body ai corsi del preagonismo e dell’avviamento che ancora non l’hanno fatto fare. 

 

3 – Le varie richieste di aggiustamenti di orari o di giorni verranno esaminate 

prima del riavvio dei corsi, tenendo conto che il sabato sarà considerato giorno 

feriale e come tale impegnabile per i normali corsi a tutti gli effetti economici e 

amministrativi. 

E’ stata presa in considerazione l’opportunità, nonché la necessità di alzare le 

quote mensili e di addebitare all’iscritto la quota del tesseramento. La socia 



Massai Paola fa esplicita richiesta di riunione organizzativa prima del riavvio dei 

corsi (circa 11/14 settembre) per identificare i soci e/o genitori e/o allenatori a 

cui demandare specifici incarichi e compiti gestionali. 

Non essendoci altro argomento, l’assemblea viene dichiarata chiusa. 

 

 

 

 

          Il Presidente           Il Segretario   


